

15 de junio de 2017

## **AGRADECIMIENTO A PADRE GUILLERMO ESTERS**

La familia de Schoenstatt de Puerto Rico, en particular la de la Diócesis de Ponce, pedimos a la Mater Tres Veces Admirable, Reina y Vencedora de Schoenstatt y al Padre Fundador José Kentenich, que presenten el alma de Padre Guillermo, al Dios Trino y lo lleven al Schoenstatt Eterno, Amén.

Padre Guillermo, transparencia del Padre Fundador José Kentenich, acogió a Puerto Rico como su propia patria y al puertorriqueño como familia predilecta de la MTA. Estableció junto a las Hermanas Marianas de Schoenstatt, el Santuario de la Solidaridad (santuario nacional) y con la familia de Schoenstatt de la Diócesis de Ponce, el Santuario Diocesano Cenáculo de la Inmaculada Madre del Redentor, en Juana Díaz.

Durante aproximadamente cuarenta años, dirigió el Movimiento de Schoenstatt en Puerto Rico y recorrió, a semejanza del Diac. Joao Pozzobon, de feliz memoria, todos los pueblos de Puerto Rico, organizando y enseñando la doctrina de Schoenstatt, según el Padre Fundador lo quería.

Padre Guillermo fue y es para los miembros de Schoenstatt en Puerto Rico, fuente de inspiración y modelo de lo que es un schoenstattiano de corazón. **Nuestro amor y simpatía siempre le acompañaran.**

Fue misionero y fundador en Puerto Rico, de la obra de Dios, que el Padre Kentenich con la MTA fundaron para la Iglesia Católica.

No podemos expresar con palabras el agradecimiento, el amor y la fidelidad del Padre Guillermo para su querido Puerto Rico.

Dios Trino y la Madre Tres Veces Admirable, le bendigan y lo acojan en su Reino, Amén.

En Cristo y Maria,

William Pérez Thillet

Obra Familiar Diócesis de Ponce PR